

WARTA

Babinsa Koramil 0829-04/Burneh Support Giat Puskesmas

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Feb 15, 2023 - 15:53



Babinsa Koramil 0829-04/Burneh berfoto bersama dengan kepala Puskesmas Burneh, Syaiful Hidayat, S.Kep, NS serta para Bidan Desa dan masyarakat Desa

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-04/Burneh mendampingi Tim dari Puskesmas Burneh dalam melaksanakan sosialisasi dan edukasi "Isi Piring" yang

dilaksanakan di Poskesdes Desa Jambu Kecamatan Burneh Kabupaten Bangkalan pada Rabu (15/02/2023).

Kegiatan Posyandu dengan tema “Isi piringku kini kaya protein hewani” di Poskesdes Desa Jambu Kecamatan Burneh Kabupaten Bangkalan tersebut dihadiri Babinsa Koramil 0829-04/Burneh, Kepala Puskesmas Burneh, Bidan Desa, Carik Desa Jambu, serta Ibu dan Balita masyarakat Desa Jambu.



Kepala Puskesmas Burneh, Syaiful Hidayat, S.Kep, NS mengutarakan, “Kegiatan ini tentang edukasi Isi piringku. Jadi kita bertujuan untuk mengedukasi supaya ibu-ibu khususnya yang punya bayi atau Balita itu mengerti apa yang harus diberikan kepada bayi atau Balita tersebut. Langkah-langkahnya, kita menjelaskan sepiring gizi itu seperti apa, seorang gizi itu ada protein hewani, nabati termasuk karbohidrat, susu dan lainnya plus termasuk pemberian vitamin A tadi.” Tuter Kapus menjelaskan.

“Yang kedua, terkait Promkes atau Promosi Kesehatan, yakni mengedukasi kepada ibu-ibu yang tadi hadir itu ada kepala dusun atau carik yang mengedukasi supaya tetap menjaga kesehatan lingkungan. Terkait dengan musim penghujan ini yang masih rawan penyakit khususnya penyakit DBD. Kami juga memberikan motivasi kepada ibu-ibu itu agar supaya membawa bayi atau balitanya itu ke posyandu yang bertujuan agar mengetahui pertumbuhan dan perkembangan bayi, tujuan lainnya bertujuan untuk mencegah stunting, karena stunting itu dimulai dari usia kehamilan hingga balita. Nantinya diharapkan tidak ada lagi angka stunting yang ada di Desa Jambu.” Papar Kapus Burneh menjelaskan.

“Dari kegiatan tadi, kami minta dukungan dari Kepala Dusun (Carik), pak Klebun khususnya agar supaya petugas kesehatan dilibatkan dalam acara musrenbangdes yang ada di Desa dengan tujuan untuk mengetahui kasus-kasus khususnya yang terkait dengan kesehatan.” Pungkas Kapus Burneh.

Sementara itu, Plh. Danramil 0829-04/Burneh, Kapten Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi menyampaikan, “Babinsa merupakan Bintara Pembina Desa yang bertugas untuk membina Desa. Sesuai tupoksinya dalam kegiatan ini, Babinsa

mensupport atau mendukung kegiatan kesehatan tersebut ke kepala keluarganya. Melalui Kepala keluarganya, ibu-ibu yang tidak rutin ke Posyandu bisa disampaikan agar rutin ke posyandu.” Tukur Danramil.

“Dari pendampingan dan support tersebut, wilayah binaan Babinsa tersebut dapat terbebas dari angka stunting.” Pungkas Danramil.